

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Estuaire : cure de jouvence du dispensaire de Malibé 1

Il a été réhabilité et entièrement équipé par le député Jean-Marie Ogandaga.

Christian KOUIGA
Malibé/Gabon

APRÈS quelques mois de travaux de réhabilitation engagés par le député de la circonscription électorale, Jean-Marie Ogandaga, le dispensaire de Malibé 1, dans la zone du 1er campement sur la route Cap-Estérias, a été remis en service hier.

Au regard des aménagements entrepris, des équipements et de la fourniture de médicaments par le parlementaire, le

ministre de la Santé, Dr Guy-Patrick Obiang Ndong, a fait le déplacement de Malibé 1 pour saluer et remercier l'ancien ministre de l'Économie. Son action étant un soutien à la santé publique. "Honorable, cher aîné, par cet apport, vous contribuez effectivement à la politique de solidarité et de partage du chef de l'État, Ali Bongo Ondimba. L'argent dépensé pour la réhabilitation et l'équipement de ce dispensaire vous aurait servi à autre chose; mais vous l'avez investi pour une cause noble et sensible: la santé de nos compatriotes de cette contrée. Soyez-en remercié. (...) J'en profite pour demander à l'infirmier-major de bien entretenir ce Centre de santé",



Vue partielle du dispensaire de Malibé 1, entièrement réhabilité et équipé par le député Jean-Marie Ogandaga.

a déclaré le ministre Obiang Ndong. Le dispensaire réhabilité – livré hier en présence du directeur régional de la Santé (DRS) Estuaire, des élus locaux d'Akanda (maires et sénateur) et du directeur général de l'Agasa – a aussi été équipé en lits, climatiseurs, mobilier de

bureau pour l'infirmier-major. Le député Ogandaga a aussi pensé à une pharmacie interne bien fournie en médicaments; et à la construction d'un hall à usage d'attente. Sans oublier la réfection et la modernisation des toilettes qui n'existaient plus depuis belle lurette.

Le dispensaire de Malibé 1, est un cadre désormais agréable pour les premiers soins! Et même pour l'hospitalisation des cas moins graves. Pour terminer le parlementaire a invité les populations de son fief électoral à aller se faire vacciner contre la Covid-19.

Estuaire : l'UJPDG en quête des valeurs du parti

AN
Libreville/Gabon

LE siège du Parti démocratique gabonais (PDG) a servi de cadre, récemment, aux assises nationales consacrées aux membres de l'Union des jeunes du Parti démocratique gabonais (UJPDG) des 9 provinces du Gabon. Résidant ou de passage à Libreville.

D'abord une minute de silence en mémoire de Casimir Oye Mba. Puis l'exécution de l'hymne du PDG suivi du discours depuis Shangai (Chine) du secrétaire général adjoint 6, chargé de la jeunesse, Axel Jeson Ayenouet, invité par le Parti communiste chinois à prendre part à une formation en renforcement des capacités. Il a exhorté les jeunes "pdgistes" à se faire vacciner, et à redorer l'image très écornée de la jeunesse. Tout comme il les a exhortés à suivre la feuille de route dictée par le secrétaire général Éric Dodo Bounguenda,



L'assistance pendant les assises de l'UJPDG

et à se ranger derrière Ali Bongo Ondimba, pour sa victoire à l'élection présidentielle de 2023. Deux thématiques: "La charte des valeurs au sein du PDG", animée par Emerode Boundono. Puis "La discipline au sein du PDG", par Igor Odjia.

Le membre du Bureau national de l'UJPDG, Pérah Ongoua Allogo, a indiqué que les assises ont pour objectif de s'approprier les valeurs du Parti; inciter les nouveaux et anciens militants à l'enrôlement; et écouter la base statutaire pour une meilleure mobilisation des troupes en prélude aux joutes électorales qui pointent à l'horizon.

Moanda : célébration de la Journée mondiale du travail décent

Damien MADEBE
Moanda/Gabon

LA Confédération syndicale des travailleurs du Gabon (CSTG) a célébré récemment à Moanda, chef-lieu du département de la Lebombi-Leyou (Haut-Ogooué), la Journée mondiale d'action pour le travail décent, sous le thème "Renforçons le partenariat et la coopération pour des emplois dignes". Occasion pour le président de la CSTG, Aymar Kissengori, d'appeler à la création "d'emplois dignes, garantissant les droits de tous les travailleurs, inclusifs et respectueux du climat, etc." D'autant que, selon lui, la reprise après la pandémie à coronavirus doit être résiliente et offrir un avenir durable à notre monde. De même, au regard des crises multiformes auxquelles fait face la société gabonaise, il a estimé que le travailleur devrait être consulté dans le processus de mise en place des "décisions



Le président de la CGST, Aymar Kissengori, lors de son intervention.

qui engagent le monde du travail". Non sans s'être inquiété de ce que "les droits du travailleur s'éteignent progressivement". D'où, a-t-il clamé, la CSTG voudrait qu'on s'interroge sur les résultats du Programme pays pour le travail décent (PPTD) 2013-2016. Tout en exhortant les acteurs socio-économiques à toujours placer "l'homme au

cœur de leur stratégie". Sur ce, a-t-il indiqué, "le gouvernement doit faire en sorte que les emplois créés soient de qualité, assortis de droits, de salaires acceptables et de conditions de travail décentes et s'atteler à formaliser l'économie informelle, au travers de l'action conjuguée de mesures incitatives et exécutoires appropriées".